

#SÜDWEST 23. Juni 2021

Mitgliederversammlungen OV Fulda im Parkhotel Kolpinghaus

Am 15.06.2021 fanden in Fulda die satzungsmäßigen Mitgliederversammlungen der Senioren und im Anschluss der Aktiven statt. Mit Hygieneplan und Genehmigung durch das Gesundheitsamt konnten die Versammlungen tatsächlich in Präsenz stattfinden.



Das Plenum Mitgliederversammlung Senioren

Der Vorsitzende der Ortsseniorenleitung, Koll. Günter Jurke eröffnete die Mitgliederversammlung der Senioren. Er gab einen Überblick über die vergangenen Monate und die Arbeit in der OSL. Mit den Neuwahlen werde nun auch ein Generationenwechsel eingeleitet. Der Leiter der GS Kassel, Koll. Andreas Güth, hielt eine Grundsatzrede über die gewerkschaftliche Arbeit, den politischen Herausforderungen sowie die Lage bei der DB. Besonders verwies

er auf das 125jährige Bestehen der Eisenbahnergewerkschaft. Im Anschluss fanden die satzungsmäßigen Organwahlen statt. Zum neuen OSL-Leiter wurde Koll. Erwin Schlitt gewählt.

Die Mitgliederversammlung der Aktiven begann direkt im Anschluss an die Seniorenveranstaltung. Koll. Albert Wiegand als Vorsitzenden des Ortsverbandes eröffnete und begrüßte alle Anwesenden. Er gab seinen Bericht über die Arbeit des OV-Vorstandes. Der für die Finanzen zuständige Koll. Stefan Möller verlas den Kassenbericht. Koll. Andreas Güth hielt auch vor den Aktiven eine Ansprache, hier war der Schwerpunkt die Probleme bei der Bahn, Tarifpolitik, die anstehende Bundestagswahl sowie das aktuelle Verhältnis zur GDL. Besonders über die letzten Veröffentlichungen wurden diskutiert. Wir sehen unsere Aufgabe als Gewerkschafter anders, Vielfalt, Respekt und Wertschätzung bei allem Verständnis für gewerkschaftspolitische Auseinandersetzungen.

Es folgen nun die satzungsmäßigen Organwahlen. Koll. Albert Wiegand wurde erneut zum Vorsitzenden gewählt.

Aus dem Kreis der Senioren wurden 4 Kollegen zu Ehrenmitgliedern gewählt. Damit wurden ihre langjährigen Verdienste für die EVG und ihr Engagement auch in der Seniorenarbeit gewürdigt. Koll. Andreas Güth überreicht die Urkunden und dankte ausdrücklich den Geehrten für ihre hervorragende Arbeit in unserer EVG.



[Alle Bilder anzeigen »](#)